



宇久っ子

学校だより

令和5年5月26日

文責 日高 智明

【校訓】和して学び 自立して歩む

【教育理念】笑顔 あふれる 学校

【教育目標】ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる児童の育成



さいごまで ニコニコ笑顔で がんばろう！！

5月21日（日）に運動会には、ご家族や地域の方々が多くお越しいただきにぎやかに開催することができました。4年ぶりに来場者の制限をせずに実施することができ、子供たちの元気な姿を多くの方に直接観ていただけてうれしく思いました。また、来賓種目やPTA種目では、みなさまのご協力で運動会をさらに盛り上げていただきました。ありがとうございました。

開会式の中の挨拶でも話しましたが、今年の運動会では子供たち自身が考え取り組んでいく場面を意図的に多くしました。本番での様子を観ていると、堂々と演技していたり、一つ一つの活動に張り切って取り組んでいたりする姿が見られ、任せられると責任をもって意欲的に取り組むことを感じました。まさに、子供たちが主役で子供たちがつくり上げた運動会になりました。そして、スローガンである「さいごまで ニコニコ笑顔で がんばろう」を実現する運動会になりました。本番に至るまでの過程では、子供たちも悩んだりきつい思いをしたりすることもあったかと思いますが、ご家族の支えがあって最後までやり遂げることができました。本当にありがとうございました。

運動会で育った自分たちで考え取り組んでいく力を、今後ますます伸ばしていけるよう努めていきます。今後ご理解とご協力よろしくお願ひします。



コミュニティ・スクールって・・・

今年度から宇久小中学校で始めたコミュニティ・スクールとは、学校と家庭、地域が共に子供たちを育てていくための仕組みにです。運動会では、多くのご家族や地域の方々が観ていただいている中、張り切って楽しそうに、うれしそうに演技している子供たちの姿が見られました。そして、ご家族や地域の方々は、子供たちの姿を笑顔で見ておられたり、時には大きな声で笑っておられたりもしていました。また、子供たちの演技だけでなく、来賓種目やPTA種目では、その準備に本部役員さん方がご協力いただき、会場にいるみんなで楽しむことができました。

コミュニティ・スクールは、子供たちがご家族や地域の方々から学ぶだけでなく、子供たちとかかわっていただくことでご家族や地域の方々が元気になっていただくことも望めるのだなと運動会を見ながら考えていました。小中高一貫教育を軸にコミュニティ・スクールを展開することで、宇久がさらに活気づくことを願って取り組んでいきます。子供たちと一緒に活動することを楽しんで、ご協力いただけると幸いです。



【6月の行事予定】

1日(木)	いのちを見つめる日 全校朝会(校長講話)	17日(土)	いのちを見つめる講演会
2日(金)	委員会活動	18日(日)	家庭の日
4日(日)	歯と口の健康週間(~10日)	19日(月)	食育の日・徳育の日 授業参観・懇談会
5日(月)	サッカー大久保選手と体育		AED講習会
6日(火)	プール清掃	20日(火)	児童会議
8日(木)	よい歯の集会	22日(木)	プール開き チャレンジタイム
9日(金)	いもさし(予備日:14日) クラブ活動	29日(木)	6.29平和集会 (佐世保空襲の日)
12日(月)	PTA交通安全あいさつ運動 (~16日)	30日(金)	委員会活動
14日(水)	学校開放週間(~20日)		※児童生活アンケート実施月
15日(木)	小中高合同海岸清掃 (予備日:16日) 引き渡し訓練		